

Das Erdgeschoss

Aufgrund der starken Zerstörung durch einen Bombenangriff 1943 wird auf einen getreuen Wiederaufbau der Villa zugunsten des SDR verzichtet.

Es entsteht so ein großer zweigeschossiger Sendesaal mit einer Fläche von rund 460m² anstelle der früheren zentralen Treppenanlage mit den seitlich angeordneten Kabinetten, dem DRESSOIR, dem Billardzimmer sowie der Bibliothek.

Der Zugang zum Gebäude erfolgt nun nicht mehr über ein Vestibül im Osten, sondern über ein Foyer statt des Speisesaals.

